



## LA INCOGNITA DEL 3

### ¿Que significa nuestra Tercera Posición?

1- LA TERCERA POSICION CUBANA, mas que una postura en el orden internacional, es toda una filosofía económica-política en lo que respecta a la Cuba del mañana. Veamos:

a) En el orden internacional, ¿Rusia, Norteamérica o Cuba? ¿Con cual de las tres nos quedamos? Pues con la tercera. O sea, "La Tercera Posición" es Cuba.

b) ¿Significa ésto que pretendemos horizontalizar a los Estados Unidos con Rusia, aislando por igual a Cuba de ellos que de Rusia? De ninguna manera. Sencillamente que, puestos sobre la palestra los intereses de Rusia, nuestro enemigo, los intereses de los Estados Unidos, nuestro aliado, y los intereses de Cuba, nuestra Patria; estarán primero los intereses de Cuba, que es la "tercera" en este caso.

c) En ésto somos inflexibles y dogmáticos. Se está con Cuba, o se está en contra de ella. Para nosotros los cubanos, Cuba tendrá que estar siempre por encima de todo y de todos. Quien no piense así, es un pusilánime, un indigno y un traidor.

### II- Como Proyección Económico-Política de Futuro:

a) No somos de derechas ni de izquierdas. b) La Sociedad es un todo sagrado, y por ende indivisible. c) Aspiramos a una Sociedad Circular, enmarcada entre cuatro premisas de carácter inmutable: Propiedad Privada, Libre Empresa, Justicia Social y Función Sindical. Mas el andamiaje de leyes y medidas capaces de hacer funcionar éste aparato nacional.

b) No creemos en "revoluciones sociales", pues éstas amputan y desplazan siempre a los mejores y mas activos miembros de una sociedad. Creemos en una Evolución Social, pacífica y en armonía con los recursos de la nación; como consecuencia de una Revolución Política Positiva..

c) Estamos concientes sin embargo, que el país después de su liberación, no se encontrará en condiciones para un nuevo experimento político. Por lo tanto, la primera tarea será, devolver la nación a un estado de derecho y normalidad institucional, y celebrar en el menor tiempo posible unas elecciones generales, donde todos los cubanos, no importa quienes sean, ni lo que haya sido su pasado, tengan iguales derechos para plantear sus tesis, si se creen capaces de ello, ante el único juez: El Pueblo Soberano.

d) A esas elecciones, pacíficamente y sin imposiciones de ninguna especie, iremos con nuestra ideología, y que decidan los cubanos.

e) En fín, que la Tercera Posición, vuelve a funcionar en el orden interior, como postura política de tiempo: Ni el pasado con todos sus males, ni el presente tiránico y entreguista, El Futuro, concretado en la Revolución Política a que hacemos referencia.

III- La primera tarea debe ser pues, LA GUERRA DE LIBERACION. Para ello, es preciso ir a la creación del Aparato Político-Militar capaz de llevar a feliz término dicho empeño. Todos los cubanos estamos obligados a ello, y sería antipatriótico discriminar a nadie. Nosotros señalamos errores, obviamente por razones de orden ideológico, mas no acusamos a unos mas que a otros. Por eso, batistianos, exfidelistas, auténticos, liberales, revolucionarios, conservadores, ricos, pobres, blancos y negros. Todos son cubanos con iguales derechos, siempre y cuando quieran comportarse a la altura de las circunstancias, aceptando la única verdad del momento: QUE HAY QUE DISPONERSE A MORIR PARA SALVAR A CUBA.

En éste breve resumen pues, creemos haber dejado bien aclarada tanto la naturaleza de nuestra ideología y sus fines, como nuestra posición en el problema cubano.

¡ CUBA SE IDENTIFICA CON UN 3 !

Asociación Nacionalista  
Cubana

Felipe Rivero Díaz  
Director